
BUNDESRAT 

 
 

Fragestunde in der 630. Sitzung des Bundesrates 
am 2. Oktober 1997,   

Zum Aufruf vorgesehene Anfragen 
an den Bundeskanzler 

 
 

 REIHENFOLGE ZUSATZFRAGEN 
 
 

1) 776/M-BR/97 Bundesrat Stefan Prähauser (SPÖ) 
 
Was erwarten Sie sich von der 
Ausgliederung der 
Bundessporteinrichtungen?   

 1) F: Engelbert 
Weilharter 

 
 2) V: Franz Richau 

2) 785/M-BR/97 Bundesrat Gottfried Jaud (ÖVP) 
 
Welche Ergebnisse haben die bisherigen 
Verhandlungen betreffend die 
Beschlußfassung der Bundesstaatsreform 
noch in diesem Jahr gebracht?   

 1) S: Johann Payer 
 
 2) F: Dr. Reinhard 

Eugen Bösch 

3) 782/M-BR/97 Bundesrat Dr. Paul Tremmel (FPÖ) 
 
Wer ist dafür verantwortlich, daß sich die 
Gespräche zwischen Bund und Ländern 
zum Thema Bundesstaatsreform trotz der 
bereits vor Jahren im Perchtoldsdorfer 
Paktum erzielten grundsätzlichen Einigung 
so schleppend gestalten?  

 1) V: Jürgen Weiss 
 
 2) S: Stefan Prähauser 

4) 777/M-BR/97 Bundesrat Dr. Michael Ludwig (SPÖ) 
 
Welche Maßnahmen werden Sie zur 
Stärkung der Leistungsfähigkeit des 
österreichischen Films setzen?   

 1) F: Monika Mühlwerth 
 
 2) V: Mag. Harald 

Himmer 

5) 786/M-BR/97 Bundesrat Alfred Schöls (ÖVP) 
 
Wie werden Sie gewährleisten, daß in 
Österreich möglichst bald Privatfernsehen 
entsprechend den Forderungen der 
Europäischen Menschenrechts-Konvention 
ermöglicht wird?   

 1) F: DDr. Werner 
Königshofer 

6) 778/M-BR/97 Bundesrat Mag. Harald Repar (SPÖ) 
 
Welche Initiativen werden von Ihnen zur 
Umsetzung der Europäischen 
Anto-Doping-Konvention betrieben?  

 1) F: Engelbert 
Weilharter 

 
 2) V: Gottfried Jaud 

7) 787/M-BR/97 Bundesrat Karl Pischl (ÖVP) 
 
Wann wird dem Parlament der endgültige 
Text der Vereinbarung betreffend den 
Konsultationsmechanismus übermittelt?   

 1) S: Johann 
Grillenberger 

 
 2) F: Dr. Reinhard 

Eugen Bösch 

8) 783/M-BR/97 Bundesrätin Dr. Susanne Riess-Passer 
(FPÖ) 

 1) V: Dr. Kurt Kaufmann 
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Welche konkreten Maßnahmen stellen 
sicher, daß die Euro-Werbekampagne der 
Bundesregierung der Bevölkerung auch 
einigermaßen objektive Informationen über 
die Auswirkung der gemeinsamen 
Währung bietet?   

 2) S: Erhard Meier 

9) 779/M-BR/97 Bundesrat Karl Hager (SPÖ) 
 
Wie beurteilen Sie die Umsetzung der 
EU-Regionalpolitik in Österreich?   

 1) F: Andreas Eisl 
 
 2) V: Dr. Milan Linzer 

10) 788/M-BR/97 Bundesrat Anton Hüttmayr (ÖVP) 
 
Wann werden die Lizenzbescheide für die 
Regional- und Lokalradiofrequenzen durch 
die Regionalradiobehörde erlassen?   

 1) F: DDr. Werner 
Königshofer 

11) 780/M-BR/97 Bundesrat Erhard Meier (SPÖ) 
 
Wie ist der Stand der österreichischen 
Vorbereitungen für den 
Beschäftigungsgipfel in Luxemburg?   

 1) F: Dr. Susanne 
Riess-Passer 

 
 2) V: Engelbert 

Schaufler 

12) 789/M-BR/97 Bundesrat Jürgen Weiss (ÖVP) 
 
Wie ist der Stand der 
Vorbereitungsarbeiten für die in der 
Regierungserklärung angekündigte 
Änderung des Rundfunkgesetzes?   

 1) S: Dr. Michael Ludwig 
 
 2) F: DDr. Werner 

Königshofer 

13) 784/M-BR/97 Bundesrat Dr. Reinhard Eugen Bösch 
(FPÖ) 
 
Welche konkreten Gründe haben Sie 
bewogen, den als österreichischen 
Ausstellungsbeitrag zur Biennale 1997 in 
Venedig erstellten Katalog in Auftrag zu 
geben?   

 1) V: Leopold 
Steinbichler 

 
 2) S: Dr. Michael Ludwig 

14) 781/M-BR/97 Bundesrat Herbert Platzer (SPÖ) 
 
Welche kulturpolitischen Akzente wird 
Österreich auf der heurigen Buchmesse in 
Frankfurt setzen?   

 1) F: Mag. John 
Gudenus 

 
 2) V: Dr. Vincenz 

Liechtenstein 

15) 790/M-BR/97 Bundesrätin Therese Lukasser (ÖVP) 
 
Welche Maßnahmen wird die 
Bundesregierung ergreifen, um die nach 
wie vor bestehenden großen 
Einkommensunterschiede zwischen 
Männern und Frauen zu beseitigen?   

 1) S: Irene Crepaz 
 
 2) F: Monika Mühlwerth 

 


